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各位老铁们好，相信很多人对比特币涨势都不是特别的了解，因此呢，今天就来为
大家分享下关于比特币涨势以及比特币涨涨的问题知识，还望可以帮助大家，解决
大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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比特币一路“高歌猛进”，会给金融界带来危机吗？

在经过不动产的投资热潮后，不少投资者都将目光转向虚拟货币，或直接购买，或
者购入“矿机”挖掘新币。目前国内比特币投资门槛低，在一些交易平台充值100
元就可以买卖，近期有大量投资者涌入市场。虚拟货币的匿名化的确会给金融业带
来困扰。但随着全球经济一体化，比特币作为一种去中心化、跨区域的交易资产，
与现行货币体系相比，比特币还有比较大的成长空间。

有人把比特币热称作现代版的郁金香泡沫。“工具可能是危险的，但错不在工具”
。郁金香本无错，却因无序的制度，导致一场上世纪资产的“郁金香泡沫”。面对
投资热潮，货币能否保值，泡沫是否会破灭，市场投资者会用脚投票。

利好不断，但为何比特币价格不涨？

比特币的回暖需要的是不只是利好，对于前段时间的监管政策大棒一直未落地这是
大资金一直观望的主要原因。

利好不断也只是各种小利好，比特币的真正利好还是属于政策方面的，G20全球财
务会议结束之后并没有对全球监管数字货币达成重要共识。比特币应声而涨，三小
时内上涨700美元。

对于华尔街发表的声明，比特币的熊市已经结束这个观点，在一定程度上确实是可
以这样看的。最近两天的比特币涨势也是非常的喜人，不可能一蹴而就，但必须一
个一个支撑点的站稳。横盘震荡吸筹的时期已经过去，目前来看没有大的利空，比
特币大方向趋势上是稳定向上的。

如何看待比特币减半前两周的这次大涨？
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大涨不代表减半效应的兑现

比特币第三次减半不到2周的时间，大家对减半越来越感兴趣。同时，伴随着财富
的增长，传统金融投资者对比特币或者数字资产行业的兴趣也是只增不减。

前两次比特币减半，确实创造了无数百万富翁。大麻业务平台JuicyFields创始人
兼首席执行官AlanGlanse在2012年从一位急需资金的同事那里购买了100枚比特
币，之后便忘了这事儿。直到2017年第二次比特币减半价格冲高后，他才意识到自
己已经成为百万富翁。

比特币减半如此重要，那这次的上涨是否意味着比特币减半效应的开始？

TokenInsight首席分析师JohnsonXu表示：目前数字资产的涨跌和传统金融市场
例如美股大盘有相对较高的相关性，市场投资者仍然要保持一个谨慎态度，这两天
的大涨并不一定代表牛市或者减半预期的兑现。

数据分析团队天启资本也向InfoQ表示表示，这轮大涨并不意味着减半行情的到来
。从比特币历史数据看，减产后一年才是大牛市（如2013、2017），按此推测，
投资者们高呼的“减产牛”应该出现在明年。

有故事、有炒作话题，就会有充足的投资者进场参与。目前，币圈的体量并不需要
多么庞大的资金进场就可以拉盘。在现阶段USDT接近无限QE的背景下，借着炒作
减半话题，主力可以在当前位置通过“讲故事”去改变散户认知、拉升并获利。这
如同17年拉ETH、18年拉EOS、去年拉LTC、今年拉ETC一样，主力都能讲个“自
圆其说”的故事，并且在高位将筹码抛交给大家。

疫情未结束之前还需谨慎

病毒大流行以来，各国央行采取了不同程度的量化宽松政策来刺激经济，不少人认
为这些措施最终都将带来比特币价格的增长。

福布斯此前在美联储发布一系列“放水”政策时评论称，结合目前各国中央银行的
反应，传统金融体系能够提供的选项已经基本用尽，潜在的稳定性危机已经超出货
币政策的调控范围，这意味着我们需要用多种多样的方式存储价值：作为对冲载体
，加密货币甚至有可能成为大部分现有金融工具的潜在替代方案。

数字资产管理平台Stack联合创始人MichaelCollett表示，与主要经济体过度宽松
的货币政策和“无限”的经济刺激大背景相比，这些增长可能只是个开始。“从长
远来看，当前的货币政策无疑会让法定货币疲软，而受益者只会是比特币。”
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CoinZoom首席执行官ToddCrossland也表达了类似观点：刺激计划将伴随着通
胀，并带来对美元价值构成压力。“在我看来，这描绘了比特币和加密市场的另一
个牛市。”

当下，虽然疫情仍对全球经济产生持续的负面影响，但目前全球疫情也正在好转，
经济负面效应短时间内有所减弱。不过，Johnson仍提醒投资者：在全球疫情还没
完全结束之前还需要谨慎，随时可能会有大的疫情变化导致金融市场的剧烈波动。

比特币为什么突然涨到很高？

有人觉得比特币涨得疯狂，其实比特币远没有那些山寨币涨得疯狂。

除了比特币还有其他成百上千种山寨币，原理跟比特币没什么区别，有一些算法甚
至比比特币还要优秀，但是却没有比特币有名气，因为毕竟比特币是第一个出现的
。

比特币为什么突然涨得这么高了，其实很简单，背后有推手，完全是炒作起来的，
有人买了资金进入的多了自然就会涨。

其实买比特币的人都非常明白一个道理，就是比特币本身没有任何价值的，这只是
个击鼓传花的游戏。但是只要有不停的资金进入，那它价格就会涨，就看最后是谁
接盘了，谁都想着自己不是最后一个接盘的。

比特币的存在价值就是他给所有人一个发财的机会，就看你能不能把握得住。每一
个人都在想比特币几百元一枚的时候，自己为什么没有买上一些，放现在早就发家
了。

实际上几百元买的时候，绝大多数的人，甚至可以说百分之九十九的人，在涨到几
千元的时候早就出手卖了，所以现在别看涨到了两万美金，基本上很少有是几年前
就买了，一直存放到现在的。

我是亲眼见过群里有人卖了房子去配资炒比特币，最后赔的倾家荡产。不管做什么
投资投机也好，一定要量力而行，即便赔光了对自己生活也没有什么影响，这种前
提下可以尝试去投资一下。

现在我是不建议去炒比特币，炒比特币还不如去炒股。买股票遇到个翻倍的概率都
要比比特币大的多，现在已经两万美金了，想翻到四万美金，估计不知道得等几年
了。期间的风险会相当的大的，所以还是要慎入。
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关于本次比特币涨势和比特币涨涨的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问
题，我们非常高兴。
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